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TUBAN, – Konferensi Kepala Desa adalah sarana untuk menyampaikan program-
program kerja serta penyampaian evaluasi kegiatan yang sudah dilaksanakan
Forkopimca dan seluruh Kades se-kecamatan Plumpang. Rabu (09/11/2022)
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Dalam kesempatan tersebut Camat Plumpang Saefiyudin Menyampaikan tentang
kasus prevalensi stunting di di kabupaten Tuban khususnya Kecamatan
Plumpang, maka diperlukan adanya upaya masif dalam rangka penurunan
kasus, yang tentu saja membutuhkan sinergitas antar stakeholder terkait.

Selain itu perlunya diadakan pelatihan dalam penanggulangan bencana
mengingat setiap musim hujan di wilayah Kecamatan Plumpang sering terjadi
bencana banjir di beberapa desa.”ucapnya

Sementara Bati Tuud Ramil 0811/06 Plumpang Pelda Lantip Pratomo
menambahkan meminta khususnya kepada para kades untuk saling
meningkatkan sinergitas, selalu komunikasi dengan Babinsa dan
Bhabinkamtibmas apabila diwilayahnya ada kejadian yang menonjol, mengingat
saat ini musim penghujan yang rawan terjadi bencana alam.

Dengan harapan apabila ada kejadian segera dapat diambil langkah-langkah
penanganan oleh pihak yang berwenang sebagai upaya cegah dini, lebih lanjut
Bati Tuud meminta kepada seluruh peserta Konferensi agar sama-sama
mendukung dan mensukseskan pelaksanaan program-program Pemerintah
Kabupaten Tuban.”harapnya.(Pendim0811)


